



## Síntesis de medios

27 de octubre de 2022

### Primeras Planas

Cae -aún más- México en Estado de derecho  
Rusia y China se infiltran en México, advierten  
Morena y el PRI quieren abaratar la democracia  
Se necesitará un presidente que negocie con EU y China: Ebrard  
Pruebas de tráfico de drogas en el juicio a García Luna  
Chat abre otro frente a Alito: excandidata a Zacatecas ve traición; le pide dejar política  
Se agota fondo de estabilización  
¡De vuelta!  
El más deseado

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capturan a mil 700 líderes criminales

La SSC ha detenido a mil 700 presuntos delincuentes identificados como líderes de organizaciones criminales, jefes de plaza, jefes de célula, homicidas, operadores financieros, extorsionadores y distribuidores de droga, de enero de 2020 al 31 de julio pasado. Lo anterior es uno de los resultados en materia de inteligencia e investigación policial que se destaca en el cuarto informe de labores de la SSC, encabezada por **Omar García Harfuch**, quien hoy comparecerá ante el pleno del Congreso. [Excélsior](#)

#### Hay en PJCDMX seguimiento a procesos en aplicación de perspectiva de género: mag. Guerra Álvarez

En el marco del Informe de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, el presidente del Poder Judicial de la CDMX, Rafael Guerra Álvarez, enfatizó que en la institución se da seguimiento a los procesos judiciales en la aplicación de la perspectiva de género. En el acto también participaron la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, la secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez Saracibar; el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero Chiprés, y la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, **Marcela Figueroa Franco**. [Diario Imagen](#)

#### Odín Juárez desea su primer campeonato

Para su compromiso del próximo 29 de octubre en el Domo de la Plaza Jardín, en Neza, el boxeador capitalino, Odín Juárez se encuentra entrenando en el gimnasio de Box de la **SSC Zona Norte Apóstol**. Juárez agradeció el apoyo de sus padres, y de "el jefe del gimnasio SSC Zona Norte, el "Apóstol, y de Isaac Rivas". [La Prensa](#)

#### Montaran dispositivo especial

La Semovi y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegarán un dispositivo especial en el marco de la Fórmula I Gran Premio de la Ciudad de México, que se llevará a cabo del viernes 28 al sábado 30 de octubre, en el Autódromo Hermanos Rodríguez, en la alcaldía Iztacalco. [Ovaciones](#)

#### Incertidumbre en escuelas

Los ataques e incidentes violentos en planteles escolares han azotado a la CDMX en las últimas semanas. Por lo anterior, solicitaron a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizar el operativo Mochila Segura con el fin de evitar que los menores de edad porten armas o drogas. [Reporte Índigo](#) / [La Jornada](#)

#### Clausuran el Bar Hookah

El Bar Hookah, localizado en Santa Fe, en Cuajimalpa fue clausurado por autoridades de la alcaldía, luego de que la FGJ inició una investigación de ese lugar donde presuntamente una joven fue atacada sexualmente, denuncia que se realizó en redes sociales. A la clausura acudieron policías uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y autoridades del jurídico y de gobierno. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

27 de octubre de 2022

### Caen cuatro por posesión de armas y drogas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro hombres en posesión de tres armas de fuego y más de 300 dosis de aparente droga en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

### Parece chiste...

Nueve aficionados del América golpearon y asaltaron a tres personas afuera de una tienda de conveniencia sobre Viaducto Río de la Piedad, en la colonia Cuchilla Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de los agresores. [Metro](#)

### Quedan 11 felinos en refugio Black Jaguar

Se cumplen cuatro meses de que la Asociación de Zoológicos, Criaderos y Acuarios de México A.C interpuso una denuncia penal ante la FGR contra Eduardo Mauricio Moisés, responsable de la Fundación Black Jaguar White Tiger, por el maltrato y abandono de 177 grandes felinos. El panorama no ha cambiado mucho, los sellos de “Clausurado por la Profepa y de “Investigación por la Fiscalía capitalina” continúan, la vigilancia es relajada, sólo hay un **policía auxiliar** en la entrada principal. [Excélsior](#)

### Invirtió el gobierno de CDMX \$90 mil millones en infraestructura, medio ambiente y servicios públicos; es 21% más que en la administración anterior

Luz Elena González Escobar, titular de SAF, dio a conocer ante el Congreso capitalino que el manejo responsable de las finanzas públicas, en congruencia con los principios de austeridad, justicia y honestidad que caracterizan al GCDMX. Subrayó los incrementos salariales y de prestaciones a personal de base de 24.2% acumulado; así como el aumento anual de 9% a **83 mil 699 policías**, desde 2018, que suma a la fecha un aumento de 45% acompañado de ascensos de grado para dignificar su labor. [La Crónica de Hoy](#)

### “Tlalpan resurge pese a adversidad”

La alcaldesa Alfa González informó que Tlalpan ha resurgido y que esto se ha notado durante su primer año de gobierno, a pesar de “acciones encubiertas” que buscan hacer fracasar su administración. La alcaldesa destacó que aumentó 60% el número de **policías auxiliares** que tenían en 2021, lo que ha permitido reducir 18.82% los delitos de alto impacto en la demarcación. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Herald de México](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

### Exigen corredores a Alfa frenar extorsiones en el bosque de Tlalpan

En el Bosque de Tlalpan que usuarios exigen un alto a la inseguridad en la pista, ya que, en días recientes, se han presentado asaltos, violaciones y extorsiones. Se solicitó al gobierno central reforzar la seguridad y canalizar **más policías a la zona**, en coordinación con la alcaldesa Alfa González. [Basta](#) / [El Día](#)

### Inserción: Alfa González

Antes teníamos 266 policías y ahora contamos con 426. [Metro](#)

### Limpian 14 panteones de Milpa Alta

A fin de que los camposantos estén en las mejores condiciones para la celebración del Día de Muertos, la alcaldía de Milpa Alta puso en marcha el programa de “Limpieza de Panteones”. La alcaldesa Judith Vanegas destacó que en las acciones participara personal de la coordinación de **Seguridad Ciudadana** de esta demarcación. [Ovaciones](#)



## Síntesis de medios

27 de octubre de 2022

### **Columna Sacapuntas: Harfuch va preparado al Congreso**

Nos adelantamos que el secretario de Seguridad de la CDMX, **Omar García Harfuch**, llega con datos duros y puros a su comparecencia de hoy en el Congreso local. El funcionario ofrecerá un informe con cifras verificables sobre el estado de la seguridad en la capital, además de las acciones implementadas en su gestión. Cero politiquería, pero sí resultados. [El Heraldo de México](#)

### **Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda**

Hoy comparecerá el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar Hamid García Harfuch**. Aunque el funcionario tendrá como principal misión ahondar en los datos sobre el combate a la delincuencia, lo de menos serán los números, pues ya se ve como un evento político con uno de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno para 2024. Se da por descontado que la oposición llegará flojita y cooperando con Omar Hamid, pero donde hay que poner el ojo es en Morena, sobre todo en el grupo de Martí Batres, que el año pasado dejó solo al funcionario. [Excélsior](#)

### **Columna Periscopio: Ve Morena fantasmas en la CDMX / Raymundo Sánchez Patlán**

Si bien están puestos sobre la mesa los nombres de la secretaria de Seguridad, Rosa Ícela Rodríguez; la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde; los secretarios de Seguridad Pública y de Gobierno capitalinos, **Omar García Harfuch** y Martí Batres, respectivamente; y la alcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada, el morenismo de la Ciudad no ve que el dedo índice del presidente AMLO se acabe de posar sobre algunos. Al contrario, en la oposición ya surgieron varios nombres, bien perfilados. [El Heraldo de México](#)

### **Columna Que Siga la Democracia: Seguridad: un modelo de éxito con Sheinbaum / Gabriela Jiménez Godoy**

La estrategia de Seguridad implementada por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se sustenta en la construcción de un modelo que descansa en cuatro ejes: atención a las causas, más y mejor Policía, inteligencia y justicia, y coordinación. Además, se creó la Unidad Especializada de Género en la **SSC y la Universidad de la Policía de la CDMX** ha ampliado su oferta de capacitación y en línea. En lo que va del sexenio, 112 mil 446 participantes han concluido alguno de los cursos de Actualización y Especialización Técnica. Además, se cumplió el compromiso de incrementar nueve por ciento anual el sueldo a la Policía. [Reporte Índigo](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Licitación Pública Nacional número 30001066-016-2022.- Convocatoria 12.- Adquisición de poncho impermeable para el personal operativo. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### **Joven se suicida al saltar a las vías del Metro Chabacano**

Un joven decidió terminar con su vida al saltar a las vías del Metro de la estación Chabacano del STC-Metro en la colonia Vista Hermosa alcaldía Cuauhtémoc. Autoridades del metro acordonaron la zona y esperaron a la unidad de emergencia para el levantamiento del cuerpo. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Hombre sufre infarto y muere**

Un infarto terminó con la vida de un hombre que se ejercitaba en las inmediaciones del Kiosko Morisco, en la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes certificaron su muerte. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### **Biker dice adiós a este mundo, tras choque**

Un biker perdió la vida al chocar su motocicleta contra otra unidad motriz, sobre avenida de Las Granjas y Salónica, colonia Jardín Azpeitia, en la alcaldía Azcapotzalco. Otro hombre resultó lesionado. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

27 de octubre de 2022

### Explosión de tanque lo manda a hospital

La explosión de un tanque de gas por fuga, provocó heridas graves a un hombre que se encontraba dentro de una vivienda en la colonia Constitución de la Republica, alcaldía Gustavo A. Madero. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Justicia

#### Cuantiosa evasión al fisco del cártel inmobiliario

La FGJ informó que Luis Vizcaíno y Nicias Aridjis, ex directores Jurídico y de Gobierno, así como de Obras y Desarrollo Urbano de Benito Juárez y que están involucrados en la corrupción inmobiliaria en esa demarcación, son dueños de casi medio centenar de departamentos en inmuebles cuya construcción irregular avalaron. Ambos están vinculados a proceso por enriquecimiento ilícito. [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

#### Por ataque a mujer con ácido emiten recomendación

La presidenta de la CDHCM, Nashieli Ramírez, presentó una Recomendación dirigida a la **FJG** por la omisión de garantizar el derecho de acceso a la justicia en la investigación de violencia feminicida, esto luego de las agresiones que sufrió Elisa Xolalpa Martínez, quien ha buscado justicia durante más de 20 años. Ella fue agredida con ácido por su expareja en el año 2001 y continúa esperando justicia. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

### Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PODEROSO DE LA VIDA NACIONAL

COMPARECENCIA EN EL CONGRESO  
**SUMAN MIL 700  
LÍDERES CRIMINALES  
DETENIDOS: HARFUCH**

